

Communiqué de presse

Berne, 28 juin 2022

Stefan Müller est le nouveau président de la CDCA

Stefan Müller, Conseiller d'État du canton d'Appenzell Rhodes-Intérieures, est le nouveau président de la Conférence des directeurs cantonaux de l'agriculture (CDCA). Didier Castella, conseiller d'Etat du canton de Fribourg, est le nouveau membre du comité.

Lors de la journée de travail du 23 juin 2022, les directeurs cantonaux de l'agriculture ont élu Stefan Müller, Conseiller d'État du canton d'Appenzell Rhodes-Intérieures, comme nouveau président. Stefan Müller succède à Philippe Leuba, qui arrive au terme de son mandat de conseiller d'Etat du canton de Vaud le 30 juin 2022 et quittera donc également la CDCA. Philippe Leuba était président de la CDCA depuis 2015.

Conseiller d'État et agriculteur

Stefan Müller est Conseiller d'État (directeur de l'agriculture et des forêts) du canton d'Appenzell Rhodes-Intérieures depuis 2015. Il est élu au comité directeur de la CDCA cette même année, et il occupe le poste de vice-président depuis 2018. Stefan Müller habite à Weissbad AI et gère une exploitation agricole avec sa famille. Avec Stefan Müller à la présidence, la CDCA se dote d'un politicien confirmé et reconnu, doté d'une grande expertise agricole.

Didier Castella, nouveau membre du comité directeur

Didier Castella, conseiller d'État du canton de Fribourg, a été élu au comité directeur lors de la séance du 23 juin. Didier Castella, docteur en physique, âgé de 52 ans, est conseiller d'Etat depuis 2018 et directeur des institutions, de l'agriculture et des forêts du canton de Fribourg. Le canton de Fribourg a lancé en 2021 la stratégie agroalimentaire avec l'objectif de devenir un leader dans ce domaine.

Pour plus d'informations :

Roger Bisig, Secrétaire général de la CDCA

Téléphone : 031 320 11 52 ; Courriel : roger.bisig@ldk-cdca.ch

C'est quoi la CDCA ?

La « Conférence des directeurs cantonaux de l'agriculture » (CDCA) réunit les membres des gouvernements des 26 cantons et de la Principauté du Lichtenstein qui sont responsables de l'agriculture. La CDCA s'engage en faveur d'une politique agricole suisse et de la promotion de conditions cadres optimales pour une agriculture productive et rurale. Elle encourage la collaboration entre les cantons, avec la Confédération et avec les organisations qui représentent les intérêts de l'agriculture ou qui traitent de questions touchant à l'agriculture.
www.ldk-cdca.ch